
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この夏、西日本を襲った大規模な豪雨災害があり、戦後

75 年の節目のあたる年の広島と長崎での平和祈念式典、全

国戦没者追悼式等、過去を振り返る大事な行事までもコロ

ナウイルスの影響を受け、規模を縮小せざるを得なくなっ

た夏でした。お盆休みの間、戦後について考える機会があ

りました。被爆者の証言を聞き取り、ホームページで紹介

しその体験を次世代へつなぐ活動をしている「被爆 2 世 3

世の会」の記事のファイルを 50 年来の友人から手渡されま

した。その一部をご紹介します。 

『窓の外を強烈な白い光がバアーと光ってサアーと通り過

ぎました。窓に近づいた瞬間私は爆風で吹き飛ばされ、壁

の下敷きになり動けなくなりました。あらゆるものが乏し

い時にもかかわらず、私にかけていただいたご親切には感

謝しきれないものがあり、この思いはいつまでも忘れない

様にする。どなたかにお返しできる様にする。これも私の

人生の中で大切にしてきた事の一つになりました。』 

 私の友人のお母さんは、昭和 20 年に広島県の生口島の小

学校の教員になり、初めての広島市への出張で 17 歳の時被

爆したそうです。広島の町で多くの人に助けられて 20 日以

上かけて生口島に戻る事ができました。その後、教員に復

帰して、生徒たちを引率して平和祈念式典には度々出席し

たが、原爆資料館には入館することができたのは、79 歳の

時だそうです。 

『自分の被爆の体験を思い起こすと私は紙一重の差で恵ま

れてきたと思います。広島はあの惨事でしたが、救援救護

の手配はとてもよかったです。自分は習ってきた為、水も

飲まなかったし、自分で怪我の処理もできました。経験と

か勉強はしておかなければいけない、とつくづく思いまし

た。私は若い頃から、どこかへ出かけて行って被爆した事

をお話しするような事はしてきませんでした。でも求めら

れれば皆さんにお話しするんですよね。その事がどこかで

何かの役に立っていればいい、どこかでどなたかが聞いて

いてくださればいい。というぐらいの気持ちでいました。』 

 私の親戚で先の戦争を知っている人は 2 人だけとなりま

した。どこかでお話を聞く機会、記事を目にする機会があ

れば次の世代へ繋げていかないと、と思ったお盆休みでし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① ロータリーの友 9 月号が届きました。最近は連載コミッ

クがあったりと読みやすくなっておりますので、是非ご

一読ください 

② ロータリーに関する資料が集められたロータリー文庫が

Web でロータリアン向けに限定公開されました。当クラ

ブの HP からもアクセスできますのでご活用ください。 

③ 11月度の担当例会の議案提出は 9月 11日となっており

ますので期限内の提出を願いします。 

 

 

■近藤副会長 

次のような背景によりハラスメント防止規程を策定します。 

・女性会員の増加、女性会員の拡大の方針 

・ハラスメント行為（類似行為を含む）による退会の防止 

・RI ロータリーの行動規範にハラスメント防止項目が追加 

対象者は会員、米山奨学生、交換学生、事務局員、その他当

クラブに関係する者で、３つのハラスメントについて、防止

規程案を策定しましたので吟味いただき、ご意見ください。 

＞セクシャルハラスメント 

＞マタニティハラスメント 

＞パワーハラスメント 

■ゴルフ同好会 熊谷幹事 

9 月 21 日に浜名湖カントリークラブで小田木会長年度第 1

回目の青空例会を開催します。メークアップ対象になります

のでたくさんのご参加をお願いします。 

■米山記念部会 加藤ひとみ部会長 

10 月 10 日の米山梅吉記念館移動例会は 33 名の参加者で実

施します。 

■米山記念奨学生サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

母国のミャンマーでもコロナの第 2 波で感染者が急激に増え

てきました。雨季の中みんなで戦っております。 

 

 

◆原田道子さん 

不動産投資の体験を生かして、無料の個別相談を始めました。

不動産投資は「てこの原理」（いかに少ないお金で大きな投資

収入を得るか）です。9 月は 11 日、12 日に開催します。ど

うぞお気軽においでくださいませ！ 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：廣瀬隼人 中野雄介 

■点鐘：中野敬司  

■週報：稲野清治 

■ロータリーソング：「我等の生業」  

■ゲスト：米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

① 原田道子さん 

会員数 76 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 56 名 出席率 74.67％ 

 

RI 会長 ホルガー・クナーク/第 2620 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 荻原英生 /会長 中野敬司 /幹事 村田誠  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

親睦と奉仕の扉へ 



 

 

 

 

ロータリー情報委員会 原田道子委員 

本クラブの設立の目的は設立趣意書に 

ありますように 

１．「仕事を伸ばす」 

２．「交流を広める」 

３．「活動を通して人格の向上を図る」 

の３つです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21 パワー浜松ロータリークラブ週報                      第 823 回例会 9 月 1 日（火） 

私はロータリーで色々な失敗をしてきました。その失敗によって、人格向上を図り、交流を広め、仕事を伸
ばしてきました。パワー浜松は朝例会なので、例会後の懇親を深めることはなかなかできません。本日は、
シャフル座席として会員の交流を深める例会とさせていただきました。お互いの自己紹介とともにクラブへ
の思いをお話していただければと思います。 

匂坂幸治さん 
私の方のテーブルは幹事経験者ばかり。その方々からロータリーについ

てのお話を頂きました。お話の中で、ロータリーに入会してたくさんの勉
強ができた事と、素晴らしい仲間に出会えたという事が印象に残りまし
た。私もロータリーを通して、魅力ある人間になれればと思います。 
大石莉帆さん 
これまで、あまりお話できなかった方とお話しまして、みなさんの趣味

を知ることができ有意義でした。その中で一番印象に残ったのは、高貝さ
んが多趣味で最近はピアノを始めたということです。ぜひ音楽同好会に入
っていただこうと思います。 


